

Gisela Reinhard, Mannheimer Str.10, 69198 Schriesheim  
Beitrag für das MTB der Stadt Schriesheim 2.7.2008 unter der Rubrik Bündnis 90/Die Grünen

Bündnis 90/Die Grünen Schriesheim

### **3. Protestaktion vor Ort: Gegen Genmais-Anbau in Neubotzheim**

„BuerGenLand“, die Initiative „Bürger für eine gentechnikfreie Landwirtschaft in der Kurpfalz“, ruft erneut dazu auf, sich **an Ort und Stelle** am **Protest gegen gentechnisch veränderte Pflanzen und Nahrungsmittel** zu beteiligen.

Auf dem 2000 qm großen Genmaisfeld in **Ladenburg-Neubotzheim** wird bereits **im 3. Jahr der Monsanto-Mais MON 810-6** angebaut. Die Kundgebung am kommenden Sonntag bildet den diesjährigen Abschluss der Aktionen direkt am Genmaisfeld. Andere Veranstaltungen, wie der 3. Kurpfälzer Regionalmarkt auf der Ladenburger Festwiese am 27. September 2008 oder weitere Informationsveranstaltungen zu diesem Thema werden folgen.

Die Initiative BuerGenLand konnte mit der Bundestagsabgeordneten Ulrike Höfken von Bündnis 90/Die Grünen eine kompetente und bekannte Rednerin für die Abschlusskundgebung in Ladenburg-Neubotzheim gewinnen. Weitere Redebeiträge kommen von Alexander Spannenberg (BUND Ladenburg) und MdL Uli Sckerl (Bündnis 90/Die Grünen).

**Ulrike Höfken** ist seit 1994 Bundestagsabgeordnete und zur Zeit **Vorsitzende im Bundestagsausschuss für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz**. Ulrike Höfken ist von Beruf **Agraringenieurin** und war vor ihrem Bundestagsmandat **praktizierende Landwirtin**. Sie weiß daher wovon sie redet, wenn sie über Gentechnikfreiheit in der Landwirtschaft als wichtigen Standortvorteil spricht, wenn sie die mangelnde Distanz zwischen staatlichen Stellen und der Gentechnikindustrie kritisiert oder wenn sie über skandalöse Gerichtsurteile gegen die Interessen der Imker berichtet.

Die Redebeiträge werden umrahmt von afrikanischen Rhythmen der **Trommlergruppe MOKO**. In Ghana ist Moko eine scharfe, würzige Pfeffersoße, in Zentralafrika bedeutet Moko einfach „Mensch“. Vielfältig wie der Name ist auch das Programm der 6köpfigen Gruppe, die vor einigen Jahren aus einem Trommlerkurs im Trommelpalast Mannheim entstanden ist.

Höhepunkt der Protestaktion wird der Verlesung eines **offenen Briefes an Landwirtschaftsminister Peter Hauk** sein, den alle Teilnehmer unterschreiben können und der dann umgehend nach Stuttgart geschickt wird!

Die Aktion findet auch bei Regen statt. Weitere Infos unter [www.buergenland.de](http://www.buergenland.de)

Für die Grünen in Schriesheim

Gisela Reinhard

„Bürger für eine gentechnikfreie Landwirtschaft in der Kurpfalz“

**3. Protestaktion 2008**  
**gegen den Genmais-Anbau**  
in Neubotzheim

**Sonntag, 6.7.2008**

Treffpunkte:

**15.00 Uhr** Marktplatz Ladenburg: für Fahrradfahrer  
**15.15 Uhr** Neubotzheim, Löschwasserstelle: für alle anderen

**Zu Gast: MdB Ulrike Höfken**  
Vorsitzende des Bundestagsausschusses  
für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz